

Die Kliniken an der Paar informieren:

# PRESSEINFORMATION

## CHRISTIAN STOLL WIRD NEUER CHEFARZT ANÄSTHESIOLOGIE DER KLINIKEN AN DER PAAR

**Dr./KUL Christian Stoll** wird zum 1. Juli 2024 neuer Chefarzt der Hauptabteilung Anästhesiologie, Intensivmedizin und Schmerztherapie der Kliniken an der Paar. „Kaum jemand identifiziert sich so mit den Kliniken an der Paar wie Herr Dr. Stoll. Ich freue mich über seine Ernennung zum Chefarzt der Anästhesiologie, das ist ein konsequenter Schritt und ein gutes Zeichen für Belegschaft und Landkreis“, sagt Landrat Dr. Klaus Metzger zu der Zustimmung des Werkausschusses in seiner jüngsten Sitzung zur Ernennung des neuen Chefarztes.

„Mit Herrn Dr. Stoll übernimmt ein erfahrener Mann, der beide Häuser und das Team bereits bestens kennt und als Ärztlicher Direktor hohes Ansehen in beiden Häusern genießt“, so **Dr. Hubert Mayer**, Geschäftsführer der Kliniken an der Paar. „Wir freuen uns daher sehr über seine Ernennung.“

**Dr./KUL Christian Stoll** ist bereits seit 2011 als Leitender Oberarzt für die Kliniken an der Paar tätig. In dieser Funktion hat der Facharzt für Anästhesiologie und Intensivmedizin unter anderem die OP-Koordination verantwortet. Zusätzlich ist Dr. Stoll Ärztlicher Direktor für beide Standorte der Kliniken an der Paar.

„Während der Corona-Pandemie hat sich Dr. Stoll zudem große Verdienste bei der Behandlung von Intensivpatienten besonders am Standort Aichach erworben und war Pandemiebeauftragter beider Häuser“, ergänzt Dr. Hubert Mayer.